
■宗谷地区中体連４日前にな

りました。生徒達も気合いのノ

リが違います■バスケ部、バ

ド部は、平常の練習ができて

いるのですが、野球部だけは

昨日までの雨で思うようにか

らだを動かせません■しか

し、他の学校も同じことです。

あとは気持ちをどうもつかで

すね！■今日は久しぶりの太

陽です！

がんばれ、稚中生！

稚内市立稚内中学校 校長室の窓（号外）

先般４月１６日（火）部活動一斉保護者会が開催されています。全体会では生徒指導部から「稚内中学

校部活動基本方針」の説明などを行いました。そのあとは各部活動に分かれ、一年間の日程の確認

や詳細の打ち合わせを行い、学校と保護者が万全な体制で子どもたちをサポートできるよう話し合

われています。最後の大会です。精一杯の応援をよろしくお願いいたします！


